
 

 

 

 

 

 

どんぐりのみなさん、ぴっぴへのご入園、誠におめでとうございます。 

そして、新まつぼっくり、新くり、新おおくりのみなさん、進級おめでとうございます。 

そして、僕も 1 年（無事に）進級し、大学院も 2 年目に入りました。普段京都にいると、訪日

旅行客の多さに本当にびっくりします。それも欧米からの旅行者が、コロナ前に比べて格段に

増えている肌感を感じています。先日、とある雑誌で一緒に対談させて頂いた方が、日本のブ

ランディングに関する欧米豪のリサーチを行った結果を少し教えていただきました。欧米豪の

旅行客にとって、日本の良さは次の様に映っている様子です。 

 

・遊び心があるコンテンツの種類が豊富で、たくさんの選択肢がある 

・日本食に代表される健康的なイメージ、自然が豊かで豊富なイメージ。それらの生活によっ

てもたらされる長寿の良いイメージ。 

・平和で安全。事件が少ない、夜歩いていても危険ではない。心を落ち着かせることができる

場所が沢山あるイメージ。 

・丁寧な生活・暮らし。手作りやクラフト、地に足がついたライフスタイルを送ることができ

る。 

・他者をリスペクトし利他的である、矛盾を包摂することができる精神性があるイメージ。 

 

ようやく本来の日本の良さが、伝わる国には伝わってきたんだなと感じました。また、同時に、

米国の行き過ぎた資本主義に対する疲弊や、自然を克服する対象であるとしてきたことにより

地球温暖化を招いてしまった欧州の概念の行き詰まりなどを経て、ようやく日本を理解できる

様になってきたのかという印象も持ちました。 

 

ぴっぴには、遊び心があるコンテンツも無限にあり、健康的な食事もあり、平和で安全で心が

落ち着き、丁寧に暮らす場があります。そしてぴっぴの暮らしにより、他者をリスペクトする

心の根っこを育ててもらえます。 

今年度も 1 年がはじまりました、またぴっぴの森でいろいろな物語が紡がれていくのを楽しみ

にしています。 

 

（追伸） 

軽井沢町の庁舎周辺整備事業推進委員会の委員の役を昨年 11 月から拝命し、町役場と中央公

民館の建替に関して検討を進めています。建物の無いぴっぴの良さを、どうやったら建物を作

ることで町役場に埋め込めるか、難しい禅問答に悩んでいます。5 月から住民を巻き込んだ検

討の場を設けていきますので、保護者の軽井沢町民のみなさまにも、ぜひご参加頂けると嬉し

いです。                                 ：山﨑 元 
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